

* FESTIVAL DE LA MILLA 2021

Por: Miguel Guerrero Cañarte

Las ocho competencias de la tarde serán en la añorada distancia de 1.600 metros en lo que será la edición 22 del Festival de la Milla. Desde los mejores hasta los de menor lote tienen su oportunidad en la tarde que recordará a don José Ormazábal Valderrama, propietario y criador del stud y haras Curicó, que hace unos días cumplió un año de su fallecimiento. Don Pepe, apoyó en la construcción de los dos picaderos y la extensión de la pista de carreras hasta los 1.500 metros, que son grandes realidades.

* PREMIOS ECONÓMICOS

Las pruebas tienen premios económicos para los profesionales tal como siempre lo hizo su impulsor. Habrá también las pruebas especiales, “Stud Curicó” y “Amigos de Don Pepe”. El Festival de la Milla arrancó el año 2000, ganando la primera de la serie el norteamericano Correcamino y el clásico de esa reunión lució Mi Querido Viejo, justamente del stud Curicó.

* RONCANCIO Y SUS SIETE EN LA TARDE

Llegó el momento de que el récord se supere y esto sucedió el domingo pasado. El trainer colombiano nuevamente hizo historia en la hípica nacional al lograr ganar con sus ejemplares en siete de las ocho competencias programadas. Destacó con Mo Salah, San Mateo, María Angola, Super Shaft, Mallorca, el clásico con Handanovich y cerró con Grandinho y en la que no timbró, fue tercero con Torreja, a poco más de un cuerpó.

* SIETE VECES SE QUEDÓ EN SEIS

El profesional colombiano se había quedado con seis victorias en otras siete ocasiones en todo su vida como trainer que la inició en 1995. Repetimos las fechas en que ganó seis carreras, el 15 y 29 de diciembre del 2002, el 9 de marzo y el 28 de septiembre del 2003, luego el 19 de noviembre del 2017, el 4 de marzo del 2018 y hace poco, el 13 de febrero del 2021, recordando que él ya superó las 2.000 victorias en el Miguel Salem Dibo.

* SOLO CON FINOS

Es de anotar que Armando Roncancio, con fecha 4 de marzo del 2018, ya alcanzó siete triunfos en una tarde de ocho competencias, aunque aquel día una de ellas fue una carrera reservada para ejemplares mestizos, que no cuenta para efecto estadístico. Lo hizo con la mestiza La Engreída.

* LUIS HURTADO EN SU MEJOR DÍA

La cuadra estuvo ganadora y fue Luis Hurtado el jinete más destacado de la fecha. La cartelera se convirtió en el mejor día como jockey para el látigo sureño, al sacar cuatro ganadores en una jornada. Hurtado se había anotado sendos tripletes en muchas ocasiones.

* BARUKA, LA DEBUTANTE

En 1.600 metros se dará el debut de la importada Baruka, una castaña de cuatro años hija de Fletcher y Kroata por Chief Seattle. En Monterrico ganó en dos ocasiones incluso en su debut. Nacida en el haras Myrna, sus victorias fueron en 1.000 y 1.200 metros. Defenderá al stud La Patrona. Su última actuación en Lima fue el 2 de enero del 2021.

* CORTOS HÍPICOS

El Pollón tuvo catorce ganadores de ocho puntos ganando cada acertante 303 dólares... Hay 472,71 acumulados en el Pollón, el Pick-6 llegó a 406,46 y la Cuádruple “B” destaca con 605,14 dólares... Nuevo triunfo para el aprendiz Néider García que sumó once triunfos llevando esta vez al disco a María Angola que salió de perdedores... También dejó esa categoría Brilliant Lady... Ronald González completó su suspensión y nuevamente lo veremos en la pista... Joffre Mora también sin correr la fecha pasada lleva una carrera de ventaja a Luis Hurtado que acortó en la estadística con sus múltiples triunfos... Armando Roncancio es líder solitario de preparadores y ya tiene 60 victorias en menos de seis meses...